

# La Jaume I da la bienvenida a 160 alumnos del extranjero - Mediterráneo - 04/09/2015

CURSO 2015-16

## **La Jaume I da la bienvenida a 160 alumnos del extranjero**

|| REDACCIÓN  
CASTELLÓN

La Universitat Jaume I (UJI) recibió ayer a más de 160 estudiantes de otros países a través de los diferentes programas de intercambio que ofrece.

Asimismo, por primera vez se encuentran en el estudiantado alumnos procedentes de Corea. El acto de bienvenida contó con la presencia de la vicerrectora de Internacionalización, Cooperación y Multilingüismo, Inmaculada Fortanet; la directora de la Oficina de Relaciones Internacionales (ORI), Mercedes Sanz, y la directora de Multilingüismo, Noelia Ruiz. Por su parte, Fortanet destacó que este incremento estudiantil nativo del extranjero representa “la calidad de la universidad, teniendo en cuenta que tiene un tamaño reducido”. Durante el recibimiento, los estudiantes tuvieron la oportunidad de conocer el programa de actividades culturales y lúdicas para los estudiantes internacionales que organiza lo ORI. ≡

---

---

---